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ATA DEAREUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO,
 SAÚDE, 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, ESPORTE, LAZER E TURISMO DA C
ÂMARA 

MUNICIPAL DE MARIANA, REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE A
GOSTO 

DE DOIS MIL E DEZENOVE (26-08-2019). 

Aos vinte e seis dias do mês de de dois mil é dezenove, na Câmara Munic
ipal 

de Mariana, às quatorze horas e trinta e um minutos, realizou-se a reunião da 

Comissão Permanente de Educação, Saúde, Assistência Social, Esp
orte, Lazer 

e Turismo (Presidente: Geraldo Sales de Souza; Vice-presidente: Juliano 

Vasconcelos Gonçalves; Vogal: José Jarbas Ramos Filho). ABERTU
RA: Com 

a palavra o senhor Luiz Carlos, agradeceu o vereador G
erado Sales pela 

oportunidade, e disse que no caso dos não optantes o problema e que, são 

horistas 18 horas aulas equivale 15 horas de trabalho, e que n
o plano de cargo 

e salários atual queriam aumentar pra 27 horas aulas, e qu
e assim iriam pagar: 

R$ 2730,00, ressaltou então que no caso dos professores
 não optantes teve 

uma defasagem enorme pois houve aumento de horas e
 apenas 30 reais no 

salário, elencou que mesmo tendo benefícios e aumentos
 a cada dois ano, não 

foi possível aceitar a negociação, que por mais que entenda que tenha q
ue ter 

o plano e visto que os profissionais não tem uma ce
rta estabilidade por parte 

do IPREV, disse que se o plano for feito dessa maneira vai 
desfavores a 

classe dos professores, pediu então para eu oOS vereadores pudessem 

conversar com o executivo, conversar com O prefeito para mudar a lei 

complementar nº06/2018,para os profissionais n
ão optantes para que assim os 

professores possam optar se querem passar para
 o outro plano. Disse ainda 

que não irá aderir o artigo nº139, uma vez que 
a classe vai ter um prejuízo, 

pois a carga horaria irá aumentar consideravelmente. O vereador 
Geraldo 

Sales enfatizou a importância de se reunir os 
professores juntamente com O 

executivo, para debater o plano. O vereador 
José Jarbas questionou em cinco 

anos quanto os professores tiveram de aument
o, até o ano presente obtiveram 

4% de aumento esse ano. Prosseguindo 
o vereador Geraldo Sales passou a 

palavra a Maria de Fatima pedagoga do
 município para que ela pudesse 

explanar suas dúvidas. Com a palavra a se
nhora Maria de Fatima agradeceu a 

oportunidade, e disse que a situação dela 
e complicada pois o executivo alega. 

que ela não se encaixa na classe dos 
não optantes e em nenhuma outra 

classe, dizendo também que ela é a única ped
agoga que trabalha seis horas, 

que as outras pedagogas todas trabalham 
cinco horas, e ganham o mesmo 

tanto que ela. Pediu então apoio dos vereadores da comis
são de Educação, 

para tentar resolver a situação dela. ENC
ERRAMENTO: não havendo mais 

nada a tratar, o Vereador Geraldo Sales encerrou a reuniã
o às quinze horas e 

trinta e oito minutos. 


